Tensui Junior High School

令和5年4月17日

玉名市立天水中学校だより

第1号

令和5年度(2023年度) 学校教育目標

「ふるさと天水に誇りを持ち、心豊かに、たくましく未来を切り拓く生徒の育成」 ~笑顔・傾聴~

本年度の天水中学校の教育目標を、「ふるさと天水に誇りを持ち、心豊かに、たくましく未来を切り拓く生徒の育成」〜笑顔・傾聴〜としました。これは、自分のふるさとである天水町の良さに気付き、故郷を大切にし、誇りに思って欲しい。また高い人間性・道徳性にあふれ、予測不可能と言われる将来をたくましく切り拓いていける力や素地を身に付けて欲しいという願いからです。

本年度の目標は小学校とも連携し、小学校と共通のものとなっています。小学校から中学校までの義務教育9か年間で子供たちを保護者、地域の皆様と協力してしっかり育てていきたいと考えています。



進級、ご入学おめでとうございます。

4月10日に就任式及び始業式を行いました。1 年生は入学式前ですので、2年生および3年生の参加でしたが、話を聞く態度がとても立派で、2・3 年生からは上級生になったという自覚が感じられた式となりました。

また、4月11日には、今年度も感染防止対策を 行いながらではありましたが、久しぶりに在校生も 参加して入学式を行うことができました。式ではそ れぞれの担任の先生から氏名を呼ばれ、元気で気持 ちのよい返事をする37人の新入生のハツラツとし た姿を見ることができました。私からは式辞で新入



生の皆さんに3つお願いをしました。1つは「命・自分を大切にしてほしい」2つ目は「友だちを大切にしてほしい」3つ目は「時間を大切にしてほしい」ということです。長いようで短い3年間、新入生そして在校生にとって充実した毎日となるよう取り組んでいきたいと思います。

本年度もどうぞよろしくお願いします。

本年度も、天水中学校でお世話になることになりました校長の竹下英希です。天水中2年目です。昨年1年間は保護者の皆様にいろいろな場面でご協力いただき感謝申し上げます。本年度も天水中に勤務することができて大変うれしく思います。昨年度までいろいろ制限のかかった3年間でしたが、4月1日からマスク着用についても基本的には本人の自由となりますので、だんだん生活スタイルも元に戻っていくのかなと感じています。今後も感染症対策を行いながら、保護者や地域の方と一緒に生徒の健全育成に努めてまいりたいと思いますのでよろしくお願い致します。

